

# Frauen fördern und unterstützen

**Engagement** Der Haller Zonta Club hat in der Eisenbahn zu einem Abend im Zeichen des Networkings eingeladen.

**Schwäbisch Hall.** Am ersten Zonta-Clubabend im neuen Jahr versammelten sich Mitglieder und Gäste des Haller Zonta Clubs im festlichen Rahmen im Restaurant Eisenbahn. Der Abend stand im Zeichen von Networking, Inspiration und dem Engagement für die Förderung von Frauen, heißt es in einer Mitteilung.



Ruth Schöllhammer spricht beim Clubabend von Zonta.

Zonta International und der lokale Club in Hall setzen sich weltweit für die Stärkung von Frauen ein, darunter verschiedene Stipendienprogramme, wie das „Women in Steam“-Stipendium sowie der derzeit laufende Young Women Public Award, der sich an Schülerinnen und Studentinnen von 16 bis 19 Jahren richtet. „Ziel ist“, so Simone Schöllhammer, Präsidentin des Haller Zonta Clubs, „Frauen in ihrer Entwicklung zu unterstützen und die Bedeutung des Unternehmertums hervorzuheben.“ Höhepunkt des Abends war der Vortrag zum Thema „Unternehmerische Herausforderungen von Gründerinnen“.

**Info** Unter [www.zonta-schwaebisch-hall.de](http://www.zonta-schwaebisch-hall.de) kann man sich bis 31. Januar für den Young Women Public Award bewerben.